社会福祉法人富山国際学園福祉会 幼保連携型認定こども園 西田地方保育園



暖かな陽の光りとともに、小さな虫やかわいらしい草花を見かける季節になりました。 新しい環境で不安になり泣いていた子ども達は、今ではその声が笑い声やおしゃべりの声になり、笑顔の絶えない毎 日です。ハイハイからつたい歩き、そして歩行へなど、つい昨日まで出来なかったことができるようになり、著しい 成長に嬉しい!驚き!の連続でした。様々な環境に触れ興味や関心が広がり、遊び込む中で自分の気持ちを保育者や 友だちにその子なりに表現することができるようになってきています。

一人一人が自分のペースで、心も身体も大きくたくましく成長し、その瞬間をそばで見守り、感動を子ども達や保 護者の方々と共有することが出来たこと、大変嬉しく思います。

1年間、様々なご理解やご協力、本当にありがとうございました。

うさぎ組 担任一同



好きな遊びがたくさんできたよ!

安心できる大人に見守られ、思うままに動くことが出来る生活を積み重ねる中で、のびのびと遊んでいま す。それぞれが自分らしさを発揮して過ごしていますが、そばにいる誰かの動きが気になって、手を伸ばし └ たり、同じように動いたりする姿も見られるようになってきました。"一緒"のうれしさを味わっています。 大切にしたい関わりです。





●・・・自分でできると嬉しいな

食事の時や着替えの時など、自分で"やってみよう""やりたい"というその姿を十分に認めてあげることで、 · ・次の意欲につながっています。難しいところは、さりげなく手伝ったりしながら、少しでも"自分でできた"と いう達成感、満足感を味わえるようにし、「できたね。やったね。」と褒められることで、自信となり、意欲も高 まってきています。









お外ポカポカきもちいいな



春の風が気持の良い季節になりました。つくしや梅の花に「わ~」 「見てみて」と心を躍らせています。子ども達の動きのきっかけは、春 の風を感じたい!飛行機見られるかな?たんぽぽあった!と言ったシン プルな思いです。その思いのままに行動できた時の表情はとても満足そ うです。体の動きもしっかりしてきて、動く喜びに満ちあふれていま す。これから迎える春がますます楽しみな子ども達です。





